

Kooperationsprojekt für inklusive Jugend(verbands)arbeit gesucht!

Ihr möchtet in den kommenden ein-
einhalb Jahren ein inklusives Angebot,
eine inklusive Maßnahme oder ein
inklusive Projekt für junge Menschen
umsetzen und benötigt dafür noch
Unterstützung, eine passende Koope-
ration und Förderung?

Dann bewirbt euch jetzt bei uns!

**gemeinsam:
inklusiv**

Ein Projekt von



Hessischer
Jugendring

Unsere Idee

Inklusive Jugend(verbands)arbeit – das geht nur gemeinsam. Daher suchen wir Organisationen in Hessen, die 2025 und

2026 gemeinsam ein interdisziplinäres Kooperationsprojekt umsetzen!

Wir suchen

Konkret suchen wir Organisationen, die die Teilhabe und Partizipation von jungen Menschen mit Behinderung(en) fördern möchten, Ideen und Motivation zur Konzeption und Umsetzung inklusiver Angebote, Maßnahmen oder Projekte für junge Menschen haben und hierfür mit Organisationen aus den anderen Bereichen kooperieren möchten. Gemeinsam mit Ihnen und euch möchten wir so dazu beitragen, die Jugend(verbands)arbeit inklusiv auszurichten und nachhaltig zu verändern.

Eine Kooperation kann zwischen Organisationen der Jugendverbandsarbeit, der Eingliederungshilfe, mit

Selbstvertretungsorganisationen oder aus verwandten Bereichen geplant und umgesetzt werden, sofern die Organisationen aus unterschiedlichen Arbeitsbereichen kommen. Möglich ist, bereits bestehende Angebote gemeinsam inklusiv zu denken und umzusetzen oder gemeinsam neue Ideen für Angebote, Maßnahmen und Projekte zu gestalten.

Das Format ist erstmal egal: von Gruppenstunden, über Wochenend- oder Ferienfreizeiten bis hin zu Freizeitaktivitäten ist alles denkbar. Hauptsache es ist inklusiv sowie für und mit jungen Menschen organisiert.

Unsere Förderung

Als Kooperationsprojekt erhaltet ihr eine finanzielle Förderung in Höhe von voraussichtlich 15.000 Euro pro Jahr vom Hessischen Ministerium für Arbeit, Integration, Jugend und Soziales (vorbehaltlich der zur Verfügung stehenden Landesmittel). Außerdem werdet ihr in der Um-

setzung eures Projekts von einer Projektmitarbeiterin des Hessischen Jugendrings begleitet und unterstützt, erhaltet Möglichkeiten zum Austausch und zur Vernetzung und könnt an bedarfsorientierten Bildungs- und Qualifizierungsmaßnahmen teilnehmen.

Eure Bewerbung

Bis zum 21. Februar 2025 habt ihr Zeit, eine_n Kooperationspartner_in zu finden und euch über das [digitale Antragsformular](#) als Kooperationsprojekt zu bewerben.

Im März 2025 wählen wir aus den eingegangenen Bewerbungen ein Kooperationsprojekt aus, das wir ab 1. Juni 2025 bis zum 31. Dezember 2026 begleiten.

Grundlage des Kooperationsprojekts ist eine Kooperationsvereinbarung zwischen euch, euren Kooperationspartner_innen und dem Hessischen Jugendring. Anschließend unterstützen wir euch bei der Beantragung der finanziellen Landesförderung beim HMSI (vorbehaltlich der zur Verfügung stehenden Landesmittel). Ab Juni 2025 kann euer Kooperationsprojekt in die Umsetzung der inklusiven Angebote, Projekte oder Maßnahmen starten.

Fragen zur Bewerbung?

Ihr habt schon eine Kooperation im Auge? Super! Falls ihr noch nicht wisst, mit wem ihr kooperieren könnt, helfen wir euch gerne bei der Suche nach geeigneten Kooperationspartner_innen.

Ist eure Idee passend? Erzählt uns davon und wir begleiten euch ggf. bei der Konkretisierung.

Das Antragsformular wirft Fragen auf? Meldet euch gerne und wir unterstützen euch.

Ihr habt Fragen zum Projekt, zur Bewerbung oder Kooperation? Nehmt Kontakt zu uns auf und wir helfen euch weiter.

Für alle Interessierten bieten wir am 3. Februar 2025 von 15:00 bis 17:00 Uhr eine offene Onlinesprechstunde an. Den Link zur Sprechstunde findet ihr auf www.hessischer-jugendring.de/veranstaltungen/

Kontakt

hjr

Hessischer Jugendring

Schiersteiner Str. 31-33,
65187 Wiesbaden

Fon 0611 990 83-0

Fax 0611 990 83-60

info@hessischer-jugendring.de

www.hessischer-jugendring.de

JUGEND(VERBANDS)
ARBEIT gemeinsam:inklusive
GESTALTEN

Laura Burger

Fon 0176 - 1604 7325

burger@hessischer-jugendring.de

Verena Wagner

Fon 0176 - 8498 2702

wagner@hessischer-jugendring.de

Gefördert durch die

Aktion
MENSCH